

<h1>ほんじょう小 ~清流~</h1>		学校 HP QRコード	モバイル QRコード
			

◇新年明けましておめでとうございます。始業式

1月9日(火)3学期の始業式を行いました。この冬休み、大きな事故等なく、みんな元気に登校してきました。3学期は「短い学期」「まとめの学期」「準備の学期」という話を校長、健康について養護の先生、これからの生活について生徒指導の先生から話をしました。全員、きちんとした姿勢で最後まで集中して話を聞く姿に3学期でのさらなる成長が期待できました。



◇児童会立会演説会

1月12日(金)児童会の立会演説会を行いました。6年生の卒業に合わせて次の学校のリーダーを選出する大切な行事です。2名の候補者と応援演説者はしっかりと自分のビジョンを話してくれました。その後全員の承認を受け新役員が決まりました。これから委員会も引き継ぎを行い、5年生をリーダーとする体制が整ってきます。6年生は下級生がしっかりと役割を果たせるよう最後の仕事をがんばってほしいと思います。



◇大谷グローブが来ました

1月17日(水)「大谷グローブ」をいただきました。大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈してくれたもので、新聞やニュースでご存じの方も多と思います。グローブ自体も大変ありがたい貴重なものですが、自身の夢を叶えられた先輩の心を児童たちに届けられたように感じ、心が熱くなりました。このグローブは大切に、でもたくさん使ってくださると児童へ話しました。

大谷翔平選手、本当にありがとうございます。



◇縄跳び大会に向けてがんばってます

現在子ども達は2月8日(木)の「なわとび大会」に向けてがんばっています。今年は短縄の持久跳び・わぎ跳び、ファミリーによる長縄の2つを体育館で行います。体育集会は縄跳び集会として全員で練習し、中休み・昼休みもがんばっています。お時間がありましたら大会当日に応援に来ていただくとありがたいです。



◇防災学習会

1月19日(金)今年は元日から大地震という災害が発生し、被災地での様子が連日報道されています。南海トラフが間近にある佐伯市も決して人ごとではありません。もしもの場合に備えて本匠小・本匠中で防災学習会を行いました。起こってほしくはない災害ですが、万が一の時に備えることはとても重要です。今回は食糧確保のためのお米の炊き出し、パーティション・簡易トイレ・簡易ベッドの設営、新聞紙スリッパ・ビニール合羽作成等を行いました。

子ども達は初めての経験でしたが、説明をよく聞き、真剣に取り組みました。炊き出しに使用したのは本校4、5年生が米づくり体験で収穫した本匠のお米でした。参加された方に好評でした。ご協力いただいた市役所防災危機管理課を始め地域の方々に感謝いたします。



QRコードから本校HPに行けます。学校だよりはカラー版でアップしています。ご覧ください。